



Comparece presidenta de Derechos Humanos ante Comisión Permanente

Compareció ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra, quien aseguró que encabeza un órgano defensor de Derechos Humanos y que es el más activo del mundo.

Enfatizó que siguen integrando el expediente sobre la recomendación en el caso Ayotzinapa, por lo que el senador Germán Martínez la increpó y le dijo que la CNDH está para ponerle límites al poder y no una recomendación.

<https://drive.google.com/file/d/1PmA2KHtko2rfamQyzwg7B5xmMkMZ6dyw/view>